
Conseil d’Administration 26 janvier 2023

Horaire et lieu : 20h à Lajoux

Présents : Pascal, Julien, Anne-Laure, Nicolas, Laurent, Jean-Christophe, Émilie, Kirsten, Ferréol, Juliette, Ghislaine, 
Raphaël, Sandrine
Excusés : Ferréol, Maxime, Léo
Absents :

1 Belles combes (18-19 février)
Kirsten

Parcours OK pour le moment mais pourrait être compliqué s’il ne neige pas d’ici le 18 février.
Prévisionnel de bénéfice : 6’000€ en comptant 11’000€ d’inscriptions.
Frais à prévoir :
- Location de WC (pour les femmes surtout)

2 WC = 540€ pour les 2 jours (+400€ avec un nettoyage le samedi soir)
4 WC = 750€ 

Emilie indique que Vincent a construit 3 toilettes sèches et qu’elle pourrait lui demander s’il serait OK pour les 
mettre à disposition.
Décision : Validation de la proposition d’Emilie.
Si on ne peut pas utiliser celles de Vincent, le choix est fait pour 2 WC.

Si repli à Lamoura : départ de chez Gérard Verguet puis passage par le Tunnel du Boulu pour éviter les frais de 
damage supplémentaires. 
En attente du devis pour le damage lié à la course.

Repas des bénévoles     :  
Prévoir un endroit à l’abri et au chaud pour les repas des bénévoles : idée d’installer des tables dans la pièce qui
sert de rangement aux tables et chaises.
Prévoir les repas des délégués techniques.
Réserver la salle pour les coureurs.
Casquettes     :  
Votées par la Commission des Belles Combes.

Tarif pour les jeunes du Club (U18-U20) ?
Cela représente environ 6 jeunes.
Décision de gratuité.
Un code de réduction sera créé pour ceux qui s’inscriront.

2 SAMSE aux Tuffes (25-26 février)
JC

1er jour en ski libre
2ème jour : Mass start classique (5, 7,5 et 10km)

DT : Philippe Grandemange
DT adjoint : Laurence Roux
Postes : Directeur d’épreuve : Pascal
Directeur évènement : JC

Stade de départ/arrivée : Géré par le chef de piste (Philippe Grandclément)
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Speaker : prise en charge par la Fédé, sauf son matériel.
2 solutions : il prend son matériel et cela coûte 500€ (400€ si on l’aide à le déplacer), ou on lui trouve une sono.
Décision : on paie 400€ et on trouve des bénévoles pour le portage.

Chrono : Patrice Roydor : 400€/jour

Hébergement à prévoir     :  
- 2 Directeurs Techniques
- Speaker 
- Anaël Huard

Déjà réservé au CNSMM : 500€ repas compris

Secouristes : Dossier à renvoyer à l’UDSP
On paie le sac (25€/h) et les pompiers (environ 200€)
Il faudrait 2 pompiers.
L’idée est de demander à des membres HJS qui sont pompiers de faire leur tâche en tant que bénévoles.

Remise des prix :
Paniers garnis : 1 podium chez La Vie Claire, l’autre à La Pesse aux salaisons du Chalam.
Rodolphe s’en occupe.

Kirsten voit avec Juraflore pour le Comté.

L’affiche est déjà prête mais on a le droit d’ajouter un ou 2 partenaires.

Médailles :
Roseline a vu Joël Belin sur St Claude qui réalise des médailles en bois.
6€ / médaille donc environ 300€ pour les 48 dont nous avons besoin.

JC propose de les faire à partir de branches de sapin.

Prévoir environ 3000€ de dépenses.
Recettes avec les entrées : 500 participants attendus, à 10€ l’inscription, donc 5000€.

Bénévoles :

- Contrôle antidopage : 3H + 3F
- Adjoint directeur : Philippe Grandclément
- Contrôle passage : 2 x 2 personnes
- Contrôle ski : 2 x 2 personnes

Buvette : Responsables Ghislaine et Régis
Réunion prévue la semaine du 6 au 10 février
Tableau des bénévoles à mettre en place : 30 bénévoles maxi

3 Partenariat :

Discussion au sujet du partenariat d’HJS avec Atomic.

Michel Sport ne souhaite pas travailler avec Atomic et remet en question son partenariat avec HJS si nous poursuivons 
avec eux.
Côté HJS, tout se passe bien avec Atomic. Les contrats de matériel proposés aux jeunes coureurs sont très compétitifs.
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Certains adhérents se sont rendus chez Michel Sport et ne se sont pas vus appliquer la remise adhérent.

Kirsten demande de mettre au clair les conditions de partenariat avec chaque partenaire et éventuellement fournir une 
carte « adhérent » à chaque membre HJS à présenter en magasin.

Proposer à nouveau le partenariat Atomic aux magasins du secteur (Michel Sports à La Pesse, Gros Sport aux Moussières,
Mermet à Lajoux et Serra Sports à Lamoura).

Serra Sports s’est montré intéressé par le partenariat.
Voir également s’il serait possible de le développer en alpin.

4 Commission alpin :
Emilie

Saison difficile à démarrer

Loisir     :   
- Paiements : bien suivis
- Encore des demandes avec l’ouverture des pistes mais refusées car trop tard (chamboulerait les groupes)
- Problème de « fuite » des enfants : HJS est le seul club à proposer des cours Loisir pour les tous petits. Les 

parents des villages voisins (Rousses, Prémanon…) amènent leurs enfants jusqu’à ce qu’ils soient en âge 
d’intégrer leurs clubs de villages, puis les inscrivent chez eux. Réflexion à mettre en place en Commission sur un 
moyen de les fidéliser et d’investir leurs parents dans l’association.

Groupe Compétition     :   
- U16-U18 : quelques sorties aux Contamines (HJS recevra peut-être des factures pour payer les entraîneurs)
- Sortie aux Contamines le 14 janvier ouverte à tous les compétiteurs (2 forfaits moniteurs ESF à payer)
- Course à La Serra annulée donc pas de dépense… ni de recette
- 1ère courses ont lieu le weekend des 28 et 29 janvier à Métabief
- Descentes aux flambeaux des 16 février et 2 mars : Buvette HJS : réunion prévue le 2 février
- Sortie préparation aux tests techniques : Frais à rembourser à Christophe Hernandez
- Idée de se rendre à la course de La Scara à Val d’Isère début avril (la Commission travaille dessus)
- Idée de faire une soirée « disco » pour la remise de la Coupe du Jura 

Concernant la course du 29 janvier à Métabief, les forfaits sont à la charge des parents (12€).
Kirsten demande si HJS pourrait les prendre en charge.
Décision : HJS prend en charge les forfaits des enfants.
Action : Sandrine ferme la boutique en ligne et rembourse ceux qui ont déjà payé.

Factures reçues pour le groupe CD39 : participation à hauteur de 50% des dépenses, dans la limite de 1000€.

Incivilités : certains jeunes du groupe Compétition portant les couleurs de « Haut Jura Ski » se font remarquer au téléski de 
La Serra. Un message va être envoyé aux parents des 2 groupes afin de les sensibiliser au respect des consignes de 
sécurité et de les inciter à parler à leurs enfants de la mauvaise image qu’ils peuvent faire porter au club.

5 Commission nordique 
Début de saison chaotique.
Une course le 23/12 puis plus rien.
Entraînements regroupés les mercredis et samedis pour profiter de la neige.
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Weekend aux Saisies début janvier.
2 bus utilisés : le bus HJS + le bus de Julien
Youri était absent (test technique), remplacé par Valentin.
Coût : 10€ pour la journée, 55-60€ pour le week-end complet

Indemniser Julien pour son bus, de la même façon que quand HJS loue son bus. (environ 130€)

Retour sur Tom     :   son contrat indique qu’il doit travailler 25h/semaine pour HJS.
Question : devra-t-il payer son week-end car il n’a pas vraiment encadré, c’était + du ski libre.
Y réfléchir et décision au prochain CA

Course à Mouthe le weekend du 21 janvier : piste en mauvais état, beaucoup de cailloux qui ont endommagé les skis de 
nombreux compétiteurs.

Transjeune : camp de base HJS tenu par Tom

Challenge national U15 : weekend du 4 février à Névache en classique
Utilisation du bus HJS
Youri et Laurent (ou JC)

Course U11-U13 le samedi 4 février
Marathon des neiges : dimanche 5 février
Courses en skate 
Tom y sera, avec 1 parent

Bus : Réparations prévues à Longchaumois : problème bougies entre autres.

Bisextile à La Pesse : Les jeunes d’HJS ne doivent pas payer leur inscription

Journée d’animation pour la Com Com : à renouveler ?

L’Envolée Nordique a été reportée au 12 mars, le même jour que la course de Septmoncel.
Que faire ? Annuler la course ? Proposer de la faire le samedi ? La conserver ?

6 Divers :

Doudounes : 
Le flocage se décolle alors qu’elles sont toutes neuves.
Livraison tenues : Anne-Laure n’arrive pas à joindre le fournisseur, il manque à priori 2 vestes sans manches pourtant 
notées sur le bonde livraison. Le commercial en charge a démissionné.
Kirsten va envoyer un autre contact à Anne-Laure.
Il faut trouver une solution rapidement.

Bus : Réparations prévues à Longchaumois : problème bougies entre autres.

Chocolats : bilan mitigé
Retours sur leur goût (trop sucré)
Période pas idéale pour vendre des chocolats car les écoles le font aussi.
Réfléchir à autre chose pour 2023 : galettes, tartes au sucre …
La choucroute a bien fonctionné : essayer de faire une plus grosse opération.

Fin de séance : 23h30
Secrétaire : Sandrine Arquin


